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Sortie ski à la Pierre Saint Martin

 Posté le Mercredi 02 Février 2011, Par gscg Catégorie École Sainte-Jeanne-d'Arc

Mercredi 9 février, nous sommes allés skier à la Pierre Saint-Martin.

     

A peine arrivés, nous sommes partis chercher les skis, les chaussures et les casques puis nous
avons fait une piste verte pour nous échauffer. Ensuite nous avons pris un télésiège.

     

A treize heures, nous avons rejoint les autres groupes pour pique-niquer puis nous sommes
repartis skier. Nous nous sommes bien débrouillés. Sur les télésièges, nous pouvions admirer
les montagnes qui étaient magnifiques.

     

Vers seize heures, nous sommes allés rendre le matériel. Avant de repartir, nous avons goûté
et dans le bus, nous avons regardé un film. C'était "génial"!

                       

Fiona TURLA, Camille GIACOMIN, Fanny MARGRAF, Yohan DOZE et Melvin DAUBA (CM2)

  

 1 / 4

/actualites/blogueur/listes/gscg.html
/blog-de-l-ecole-sainte-jeanne-d-arc/categories/listes/ecole-sainte-jeanne-darc.html


Sortie ski à la Pierre Saint Martin - Actualités

 2 / 4



Sortie ski à la Pierre Saint Martin - Actualités

  Nos impressions
  

J’ai trouvé que mercredi, c’était une excellente journée, car c’était la première fois que je skiais.
J’ai fait des chutes mais c’était amusant. Je suis contente car je suis passée du groupe 1 au
groupe 2 alors que je n’avais jamais skié ! Sur le tapis roulant, j’ai failli tomber mais j’ai réussi à
me remettre. J’espère que je pourrai revenir à la montagne !

    

Léna DANTON (CM1)
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    * * *    

Quand on a commencé à glisser, je n’arrivais pas à m’arrêter. Je suis alors allée dans le
premier groupe pour m’entraîner à tomber. L’après-midi, je suis revenue dans le deuxième
groupe. Je suis passée sous les cerceaux, c’était vraiment très bien !

    

Camille CUONZO (CM1)

    * * *    

J’ai adoré le moment où je suis passée sous les cerceaux et quand j’ai slalomé entre les plots.
De plus, j’ai aimé prendre le tapis roulant. A un moment, j’ai sauté une bosse, c’était vraiment
bien !

    

Jessica DOZE (CE2)

    * * *    

Nous avons pris le tapis roulant et sur la piste, nous nous sommes entraînés à faire des virages
puis nous avons sauté des petites bosses. C’était très bien !

      

Quentin MORANO et Sylvain LAMADE (CE2)

    * * *    

J’ai adoré skier. Je suis tombée mais ce n’est pas grave, c’était quand même une excellente
journée !

      

Camille AGUILAR (CM1)
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